

## 42 jours pour mes amis à Neuchâtel



### 42 jours pour mes amis Campagne : Comment augmenter l'impact de son Église dans l'évangélisation

© Campagne « 42 jours pour mes amis » / Libre de droits

#### **Le Poste de Neuchâtel lance la campagne d'évangélisation « 42 jours pour mes amis » lors du culte de dimanche 19 février.**

Le but de la campagne est d'augmenter l'efficacité dans l'évangélisation de l'église. Les participants apprennent et s'entraînent à vivre une aventure chrétienne palpitante en faveur de leurs amis. L'action comprend : six valeurs fondamentales pour l'évangélisation, six cultes, six cours du soir et six leçons pour enfants.

Les participants apprennent tout à nouveau à communiquer l'évangile d'une manière qui correspond à leur personnalité et qui leur fait plaisir.

Les six valeurs fondamentales abordées :

- J'évangélise par conviction
- J'évangélise de la manière qui m'est propre
- J'évangélise en m'impliquant personnellement

- J'évangélise en montrant de l'intérêt pour l'autre
- J'évangélise en partageant mon vécu
- J'évangélise en invitant

**Publié le**

15.2.2017